



Afores respaldan iniciativa de la 4T

Redacción

LA ASOCIACIÓN Mexicana de Afores (Amafore) respaldó la propuesta del Gobierno de buscar la mejora en las pensiones de los mexicanos.

"(Amafore) comparte el objetivo de mejorar las pensiones de más mexicanos y, en ese sentido, da la bienvenida al proyecto de reforma presentado ayer por el Ejecutivo federal, mismo que habremos de analizar con profundidad en los próximos días", expresó.

Lograr tasas de reemplazo de 100 por ciento para los trabajadores de menores ingresos es deseable y consistente con las mejores prácticas internacionales, ya que, quienes menos ganan, son quienes tienen menor capacidad de ahorro adicional, dijo en un comunicado.



LA AMAFORE, que encabeza Guillermo Zamarripa, dijo que comparte el objetivo de mejorar las pensiones y "da la bienvenida al proyecto de reforma del Ejecutivo".

Eltip

La reforma del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) del 2020, aseguró la asociación, permitió ya que los trabajadores de menores ingresos alcancen tasas de reemplazo de 100 por ciento. Un trabajador que ganaba un salario mínimo y se pensionaba a los 65 años con 750 semanas de cotización en 2021, con la pensión mínima garantizada y la pensión universal, tenía una tasa de reemplazo superior a 100 por ciento.

La iniciativa que presentó el Ejecutivo profundiza la reforma del 2020 y pretende construir para otorgar mejores beneficios a más trabajadores. Incrementa la cantidad de trabajadores que alcanzarían tasas de reemplazo de 100 por ciento, manteniendo el esquema operativo de cuentas individuales y la propiedad de los recursos de cada trabajador, dijo.